



Motion- Postulat

Spielplatz Lindenplatz

Das Gebiet um den Lindenplatz ist eines der am dichtesten besiedelten Quartiere in ganz Allschwil.

In der Spielplatzstrategie, welche am 03.11.2021 durch den Einwohnerrat zur Kenntnis genommen wurde, ist auf dem Lindenplatz nichts geplant. Das Gebiet um den Lindenplatz zählt zu den am dichtesten bewohnten Quartieren. Die Dichte an Kinder und Jugendlichen ist am zweithöchsten nach dem Quartier Borerhof.

Durch den Gemeinderat wurde richtig erkannt, dass im Bereich Lindenplatz eines der grössten Defizite und damit dringendster Handlungsbedarf besteht.

Auf dem Lindenplatz gibt es zwar einige Spielgeräte. Sie sind nicht mehr zeitgemäss, teilweise gefährlich und entsprechen nicht den Bedürfnissen der Kinder, Eltern und Jugendlichen. Die Kinder und ihre Eltern vermissen einen schönen Spielplatz und Treffpunkt in ihrem Quartier. Der heutige Spielplatz ist kein würdiger Zustand.

Spielplätze werden umso besser angenommen, je mehr Kinder und Jugendliche sowie Eltern in die Planung einbezogen werden. Wir regen daher eine partizipative Spielplatzgestaltung unter Einbezug von Kindern und Eltern an, damit ein zukünftiger Spielplatz deren Bedürfnissen entspricht. Organisationen wie das Kinderbüro Basel oder die Gesundheitsförderung Baselland bringen Erfahrung mit solchen Projekten mit und unterstützen diese teilweise finanziell.

Wir fordern den Gemeinderat deshalb dazu auf, dass der Spielplatz für die Kinder des Quartiers erheblich aufgewertet wird.

Simon Trinkler

Grüne Allschwil